

全組合員・家族の団結の力で 全県下、全国に物販運動ひろめよう

日刊 動労千葉

86. 5. 10
No. 2236

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
（鉄電）二九三五（六・公衆）〇四七二（二二）七二〇七

中曽根・杉浦の暴走を全国でストップし、橋頭堡を築く

今日、中曽根内閣の政治反動は増々強まり労働者の生活と権利は日々おびやかされこれ以上、一歩もひけない状況にあります。とりわけ国鉄をめぐるたたかいは国鉄法案の国会上程や、広域配転、勤務評定、十一月ダイ改合理化など、これからの正念場であり、ここで屈服したならば国鉄労働運動はつぶされ、次は教育、そして自治体の労働者に攻撃がむけられ、ついには総評労働運動が解体されることは明白であります。その時、労働運動は変質し、労働組合は、日の丸を掲げて国策協力に労働者をかたてる機関になってしまいます。まさしくいつか来た道であります。それを証明するものとして、現に国鉄内では中曽根・杉浦のきも入りで産業報国会の質をもった「真国労」が登場しました。すでに、動労「本部」は完全に当局の御用組合へと転向、変質をとげています。

中曽根反動政治は、こうして労働者階級に攻撃をかけ、内部から切り崩して日本を再びおそるべき「戦争国家体制」につくりかえようとしています。そのために十万人の国鉄労働者の首切りを強行してきています。

すでにマスコミ等でも暴露されているように、中曽根や杉浦などが「国鉄改革」の名のもとにやってくることは、国鉄の土地や、資産、そして膨大な利権を私物化し、横どりする大陰謀なのです。

私達、当該の国鉄労働者がこれに反対し、たたかひの先頭に起つことは至極当然であり、それが歴史に対する責任であるという立場から、二波にわたるストライキを貫徹してきたところであります。

この私達の實力決起に対して、政府・当局は従来のパターンを大きく踏み外す解雇二十八名を含む三百九十二名の報復的処分をかけたきました。これは、まさしく動労千葉の組織と財政的破壊を目的とする組合つぶしの攻撃であります。しかし私達は、このような超反動攻撃を粉碎し、処分者を守りきり、第三波、第四波のたたかひを準備しなければなりません。

全国のたたかう人達の血と汗の結晶として、すでに五千万円に及ぶ支援カンパが寄せられていますが、動労千葉はこれに頼るのみでなく、財政基盤の確立と、運動の全国的ひろがり求め、全国オルグ、映画上映運動と併せて、物資販売運動を展開することを決定し、協販部

（協力販売部）を新設し、商品選定からポスターづくりまで、自力で準備をすすめてきました。今こそ民間の争議団組合に学び、この販売活動を全員で取り組み、総決起運動として展開していく必要があります。もち論、これに対して権力や当局、右翼やファシストの妨害も予想されることですが、どんな困難があろうとも私達の決意と行動は、それを上回るものにしなければなりません。一人一人の組合員がオルガナイザーとなり、友人、知人はもとより、各地域を駆け巡り、動労千葉のたたかひを、全国へ訴えようではありませんか。私達協販部は全組合員の奮闘と御協力を心より要請します。

動労千葉の'86年夏季販売にご協力を!!

国鉄分割・民営化反対！
10万人賛切りを待たず！

お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500
お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500
お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500
お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500
お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500
お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500	お茶セット ¥1,500

国鉄千葉動力車労働組合 協販部
〒260-0000 千葉市要町二一八
電話 0477-(27)7833